



Pièces	6 Pièces
Superficie	311 m²
Référence	151_CL.2824
Prix	4 300 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

Nichée dans un écrin de verdure, cette villa moderne de 311m² s'élève sur un terrain d'environ 2276m², offrant des vues à couper le souffle sur le Golfe de Saint-Tropez et le Château de Grimaud. Construction récente, finitions haut de gamme, confort absolu. Caractéristiques principales 5 chambres en suite, chacune disposant de sa salle de bains privative, pour intimité et confort Spacieux et lumineux avec baies vitrées ouvrant sur la terrasse panoramique Cuisine contemporaine équipée avec des matériaux nobles Piscine élégante profiter du soleil et des panoramas Jardin paysager, domotique, ...

Nestled in a green setting, this modern villa of 311 m² stands on a plot of approximately 2,276 m², offering breathtaking views of the Gulf of Saint-Tropez and the Château de Grimaud. Recent construction, high-end finishes, absolute comfort. Main features 5 en-suite bedrooms, each with its own private bathroom, for privacy and comfort Spacious and bright with bay windows opening onto the panoramic terrace Contemporary kitchen equipped with high-quality materials Elegant swimming pool to enjoy the sun and the panoramas Landscaped garden, home automation, prestigious finishes, impeccable ...

MAISON BONAPARTE

26 Avenue Jean Kuntzmann - 38330 MONTBONNOT-ST-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

